

## Levantarán bloqueo en planta de Ecopetrol en Pompeya para normalizar abastecimiento de gasolina en el Meta



ANUNCIO PUBLICITARIO

**VENTA DE LOTE**

UBICACIÓN: LOS LAURELES, BARRIO PUERTO MADERO, VILLAVICENCIO - META

\$190.000.000 - 2000 M2

3134703923  
3153392324

RP REDACCIÓN PDM

Publicado en Sep 12, 2025

Sección REGIÓN

COMPARTE



ANUNCIO PUBLICITARIO



**PUBLIQUE**  
Sus edictos,  
resoluciones ambientales  
y avisos de Ley



Informes (608) 6636281 - 3103319072  
direccióncomercial@periodicodelmeta.com

Periódico del Meta, nuestro periódico

ANUNCIO PUBLICITARIO



El derecho internacional humanitario es un conjunto de normas que pretenden, por razones humanitarias, limitar los efectos de los conflictos armados. Protege a las personas que no participan o que han dejado de participar en las hostilidades. Además, impone límites a los medios y métodos de guerra.

Similar: [Convenios de Ginebra](#) [El derecho de la guerra](#)



Tras presentarse un posible desabastecimiento de gasolina en municipios del Meta como Granada, las autoridades confirmaron la reapertura de la planta de **Ecopetrol** en Pompeya (Villavicencio), luego de que se lograra un acuerdo con un grupo de trabajadores que mantenía bloqueado el ingreso a las instalaciones e impedía la salida de más de dos millones de galones de combustible.

El coronel Germán Ayala, secretario de Gobierno de Villavicencio, explicó que el bloqueo fue originado por una disputa laboral:

“Una empresa que trabajaba para **Ecopetrol** se declaró en bancarota, entró en liquidación, la Superintendencia nombró una empresa liquidadora y, dentro de ese proceso, quedaron 11 trabajadores sin pago. Ellos decidieron entrar en paro bloqueando la entrada a la planta de **Ecopetrol**”.

## Le puede interesar: [Procuraduría exige claridad sobre plan para reapertura de la Vía al Llano](#)

La situación, que se prolongó por **13 días**, coincidió con el cierre de la vía al Llano, lo que complicó aún más el suministro de combustible en la región. Según Ayala, aunque en la planta había **más de dos millones de galones disponibles**, los carro tanques no pudieron distribuirlos, lo que redujo progresivamente las reservas de las estaciones de servicio.

El funcionario señaló que, tras varias mesas de diálogo, se logró establecer un **corredor humanitario que permitió la salida de combustible**, mientras se definía el levantamiento total del bloqueo.

«Logramos hablar con los afectados y sacar adelante la situación, que nos permitiera hacer un corredor humanitario. Las negociaciones rindieron y conseguimos que nos dieran los permisos para que todo trabajara normalmente. Hoy la planta de **Ecopetrol** ya está funcionando con normalidad”, precisó Ayala.

El próximo miércoles se adelantará una nueva reunión entre las partes involucradas para revisar los compromisos alcanzados y garantizar la estabilidad en el suministro.



REDACCIÓN  
PDM

En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometan la veracidad de la información.

### Entérese de toda la información

Conéctese a nuestras redes sociales



ANTERIOR



**Después de 19 años de búsqueda, la JEP entrega el cuerpo de una victi...**

SIGUIENTE



**Lluvias retrasaron inicio de obras en la vía antigua al Llano, pero l...**

[Colombia](#) [Departamento del Meta](#) [Ecopetrol](#) [Meta](#) [Municipios](#) [Noticias de Colombia](#) [noticias de villavicencio](#) [Noticias del Llano](#) [Noticias del Meta](#) [Pompeya](#) [Villavicencio](#)

[Contacto](#) [Aviso legal](#) [Política cookies](#) [Configuración de cookies](#) [Política de privacidad](#) [Mapa del sitio](#) [Fe de erratas](#) [Pauta para empresas](#) [RSS](#) [Newsletters](#) [Índice de temas](#)



En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometan la veracidad de la información.



